
 

Fraktion der Freien Demokratischen Partei (FDP) im Kreistag des Landkreises Gießen 
Vorsitzender: Harald Scherer 

Geschäftsstelle: Unterstadt 8, 35423 Lich 
T: 0176 43 749 610, Fax.: 06404 696982, E-Mail: geiss@fdp-giessen.de, Internet: www.fdp-giessen.de 

 
 
 
 
 

 

 
Anfrage gem. § 32 GO des Kreistages des Landkreises Gießen zur 
Evaluation der „Demokratie-Wochen“ im Landkreis Gießen  
 
Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Spandau,   
 
hiermit stelle ich folgende Anfrage gem. §32 GO des Kreistages des Landkreises 
Gießen mit der Bitte um Beantwortung. 
 
Vorbemerkung: 
 
Im Namen meiner Fraktion möchte ich vorweg unseren Dank und unsere Freude 
bekunden: Unser Antrag zur Durchführung einer Gedenkveranstaltung anlässlich des 
175. Jahrestages der Märzrevolution (Vorlage 0889/2023) wurde derart positiv 
aufgenommen, dass der Kreisausschuss in Zusammenarbeit mit der 
Kreisvolkshochschule daraus eine ganze Veranstaltungsreihe im Zeichen einer 
„lebendigen Demokratie“ ins Leben gerufen hat. Das war nicht nur das Abarbeiten 
eines Beschlusses, sondern das Ergebnis von erkennbar leidenschaftlichem 
Engagement. Dafür danken wir allen Beteiligen herzlich. 
 
Wir bitten den Kreisausschuss vor diesem freudigen Hintergrund um eine kurze 
Evaluation, mithin um Beantwortung der nachfolgenden Fragen im Rahmen der 
nächsten Kreistagssitzung:  
 
1. Welche Effekte zur Stärkung unseres demokratischen Zusammenlebens aus der 
Mitte der Gesellschaft ließen sich aus Sicht der Kreisverwaltung mit der besagten 
Veranstaltungsreihe erzielen?  
 
2. Sind weitere Veranstaltungsformate dergestalt in Zukunft geplant? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dennis Pucher 
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